



ENSAYO

*Nombre del Alumno: Francisco Enrique Hernández Arias*

*Parcial: II*

*Nombre de la Materia: Dirección y liderazgo*

*Nombre del profesor: Eduardo Genner Escalante Cruz*

*Nombre de la Licenciatura: Enfermería*

*Cuatrimestre: VII*

En este ensayo hablaremos sobre el tema de liderazgo, la realidad es que ser un líder implica muchas habilidades que tienes que adaptar en ti y ponerlos en práctica en un campo laboral o en tú vida misma. Ser un líder no solo se trata de mandar a los integrantes de trabajo si no que tiene la capacidad de formar ideas, enseñar y dirigir a su equipo para que pueda llegar a una meta, es por eso que no cualquier persona tiene esa habilidad de ocupar un puesto de gran magnitud, parte de un buen líder se trata de conocer a tu equipo en saber en que sobre salen y en cuáles son sus debilidades, obviamente dejando a tras todo el tema personal.

Empecemos hablando sobre qué es un líder para mí, quizá cuando hablamos de liderazgo pensemos en el jefe de algún trabajo pero la realidad es que no necesariamente, para mí un líder es aquel que tenga una capacidad para comunicarse con su equipo de trabajo, que pueda sacar adelante un trabajo para conseguir una meta, que aporte ideas, que motive a su equipo con su actitud positiva pero sobre todo que se una persona innovadora y respetuosa, para mí eso es un líder y si tuviera que elegir un líder entre mi salón sería yo mismo me considero una persona que puede liderar y me siento muy capaz de poder hacerlo creo que la base de todo siempre es confiar en ti mismo, en tus habilidades y en las metas que puedes llegar. En ocasiones los jefes de trabajo no tienen esa capacidad de liderazgo, es por ello que no necesariamente tiene que ser el jefe de alguna empresa, desde mi experiencia trabajando hay jefes que realmente no saben administrar los gastos de la empresa y por consiguiente los negocios tienden a endeudarse por una mala administración económica y por lo tanto ese oficio llega a cerrar ¿por qué? La respuesta es muy simple, hay un mal líder que no conoce lo suficiente en administración, no organiza sus gastos y no se preocupa para invertir en nuevos productos.

Por otro lado la actividad de la semana pasada sobre las ventas, fue una experiencia que me agradó a pesar de que no vendí nada esa semana pero pude lograr vender mi producto y recuperar mi inversión y generar ganancia obviamente, y de esto aprendí que no en todas las ocasiones vendes lo esperado pero tampoco es sinónimo de una pérdida a no ser que hablemos de cosas que puedan descomponerse como son las frutas, verduras o carne ahí sí hablaríamos de una pérdida del producto y del dinero, y es ahí en donde entra la planeación ver que producto me puede generar ganancia pero también ver los riesgos y probabilidades de que yo pueda perder mi inversión, en ocasiones el lugar puede ser un factor que puede generar pérdidas, un ejemplo, poner una cafetería como lo es Starbucks u otra empresa en una comunidad como lo es Chamula o Zinacantan, obviamente no funcionaría porque los habitantes no están acostumbrados a comprar cafés en una tienda de esos y ni mucho menos pagarían los precios del producto a diferencia de una ciudad y parte de una buena planeación involucra estudiar la comunidad sobre lo que ellos consumen.

Al momento de haber perdido este reto de las ventas me sentía bien, pero una parte de mí me decía que pudimos dar más, pero en la vida no hay un “ctrl Z” para poder regresar, las oportunidades en ocasiones solo se presenta una vez en la vida y está en ti aprovecharla al máximo o simplemente dejarlo ir, pero también estoy consciente de que no tuve una planeación buena al momento de comprar mi producto y creo que sabía que iba a pasar esto y aun así me quise arriesgar, pero quizá no ganamos el premio, pero ganamos la experiencia y la sensación de perder y ya no poder hacer nada, y desde un punto de vista personal considero que tener una capacidad de formar un negocio es algo muy indispensable hoy en día y como usted dijo en la clase pasada “no nos conformemos en tener un grado académico, siempre hay que ver la manera de generar más ingresos” estoy sumamente de acuerdo con usted creo que la juventud de hoy en día se les tiene que inculcar esa capacidad de implementar un negocio para posterior ejecutarlo y nunca conformarnos con lo poquito sino siempre buscar la manera de ganar más.

Y hablando de mí y mis metas soy de las personas que se aferra mucho a sus sueños y hace todo lo posible para poder lograrlo, como ya mencioné anteriormente me considero un buen líder no solo en un ámbito labor o escolar sino que también trato de aplicarlo también en mí para llegar a un objetivo, siento que si quiero reflejar una organización ante los demás primero tengo que ser organizado yo para transmitir eso en mi grupo. Siento que mis metas tienen mucho futuro por adelante, y no solo me he propuesto metas profesionales sino también he puesto en mi lista metas en mi persona sobre en ser un mejor individuo cada día, ser un buen hijo, ser un buen padre y esposo en algún futuro pero sobre todo ayudar a los demás a través de mi conocimiento, hablando de lo profesional tengas muchas metas y sueños por recorrer en la cual quiero y voy a lograr cada una de ellas, cabe aclarar que no somos de una familia adinerada pero eso nunca ha sido impedimento a conseguir cada uno de mis anhelos y siempre he sabido salir adelante, he creado en mí una independencia y liderazgo que me ha ayudado mucho a conseguir cualquier meta que me proponga y es por ello en que confié que llegara un momento en donde me sienta muy orgulloso de lo que logré gracias a mi dedicación y perseverancia.

En conclusión tenemos que el liderazgo es un tema súper importante que para mí sin duda alguna es un factor clave para sacar a flote una organización, pero cabe recalcar que el liderazgo no solo se aplica en un ámbito profesional sino también en la vida diaria como lo son las metas propuestas en nuestra vidas, hoy en día la sociedad necesita más jóvenes como nosotros que tengan como esa capacidad de liderazgo que puedan llevar de la mano su equipo de trabajo, formar ideas colectivas, tomar en cuenta sus necesidades y opiniones para así poder llegar a los objetivos deseados, por otra parte considero que el liderazgo tampoco es una pieza clave para alcanzar el éxito, sino que también influye otros factores como lo es la pasión por lo que haces tu trabajo o la perseverancia.